

「に」げすに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ようりょくする



～作文紹介「運動会」～

運動会後の感想を少しだけですが、ご紹介します。



・ぼくは、10月5日の日曜日に運動会をしました。運動会の時に雨がパラパラふっていましたが、お家の人も応えんしに来てくれました。一番目には全校生でラジオ体そうをしました。ぼくは体育委員だから、前に出てラジオ体そうをしました。次はダンスをおどりました。ぼくたちがダンスでおどった曲は、「かいまくせんげん」という曲です。フラッグを使ってウェーブやダンスをしました。ダンスをおどっているときは少しだけきんちょうしました。

その次には、つなひきをしました。つなひきのなわをいっしょに引っぱりました。最後に100m走は、雨がたくさんふったので、できませんでした。とても残念だなと思いました。今年の運動会は楽しかったです。また来年の運動会もがんばろうと思いました。【5年】

- ・わたしは、運動会でソーランぶしをがんばって、お母さんとお父さんに「上手だったよ。よくがんばったね」とほめられたのはうれしかったけど、と中で中止になって、楽しみにしていた80m走ができなくて、とてもかなしかったし、たいふうの目をめっちゃくちゃがんばったのに、2回とも白組にまけて本当にくやしかったしめっちゃかなしかったです。来年こそは、ぜったいにたいふうの目で白組にかちたいです。【3年】
- ・うんどうかいでダンスをしました。がんばったことは、さいごまであきらめずに、うでをのばしておおきなふりつけをしたことです。【1年】



・私は、運動会をして、ダンスが一番楽しかったです。理由は、今まで練習したことを出しきれて、家の人たちにかっこいいすがたを見せられたのでうれしかったし、ウェーブのときや最後のポーズのときに、みんな1つになった気がして、ダンスは最終的にたのしかったという気持ちがのこりました。【6年】

- ・10月5日、学校でうんどう会がありました。玉入れをがんばりました。はじめの玉入れだとまけちゃったけど、かたづけきょうそうだとひきわけになったのでよかったです。家にかえったら、お母さんが「とってもがんばったね」と言ってくれてうれしかったです。3・4年のソーランぶしや5・6年のおどりがとてもはくりよくがってすごかったです。【2年】
- ・徒競走がなかったけど、ソーラン節や台風の目をして、家の人にがんばっているところを見てもらつたから、まんぞくしています。徒競走も、がんばっているところを見てほしいなと思いました。雨で中止になるかと思って、ドキドキしました。だけど、みんなのがんばりで、パラパラにさせました。がんばったことは台風の目です。理由は、めっちゃふんばって、ぼうが雨ですべるから、しっかりとにぎったことです。台風の目、めっちゃくちゃふんばって、すごいねと言われました。兄から、自分がやったときより、めっちゃくちゃうまいやんと言ってくれました。徒競走では1位になりたいです。ぜったいに勝ちます。【4年】

